

- ◆ 団体生命 ◆
- ◆ 火災共済 ◆
- ◆ 賠償責任保険 ◆
- ◆ 療養補償 ◆

理容

ただ、組合員高齢化はいがんとも
しがたい事実です。現状での効率
的かつ組合員ファーストの組織運
営を実践していく所存です。皆様
のより一層のご理解とご協力をよ
ろしくお願ひいたします。
又、今年から賀状での挨拶は割
愛させて頂き、この紙面に代えさせ
て頂きます。
今年は荒木前支部長から引き継
ぎ三年目、一期の最終年です。
三年に一度のバス旅行も予定し
ますのでよろしくお願ひします。

理容組合印旛支部
支部長 和田信行

令和8年2月1日第4号

発行 / 千葉県理容衛生同業組合

印旛支部

発行者 / 和田 信行

編集者 / 行木 孝之



おめでとうございます
昨年末は二年ぶりの衛生講習が
支部員全員参加で無事実施されました。
昨今の支部員減少も一応の落ち着きを取り戻して参りました

支部長 和田信行
年頭挨拶

千葉県理容組合賀詞交換会を
令和八年一月十九日(月)にグ
リーンタワー幕張にてご来賓の
皆様、県講師会、各支部役員、
青年部、女性部など多くの方々に
ご参加頂き盛大に開催しました。



県賀詞交歎会

太田副理事長の開式の言葉に続
き、増田理事長挨拶、来賓の皆様
から年頭のご挨拶を頂きました。
恒例のだるまの目入れも行い祝
宴へと進みました。





二十一軒と加入軒数は少な
くでなくの方に参つてしまいましたが、夫婦な
ども参加して頂けました。



令和八年一月二十日(火)に八街地区新年会が開催されました。

八街地区新年会



令和八年一月二十日(火)に佐倉地区新年会が開催されました。佐倉地区新年会が開催されましたが、昨年より四街道から五人のメンバーやが増え、新年会は十四人参

佐倉地区新年会

例年お世話になつていた宴會で、ま部の閉店に伴い、今年度は八街地区にあります伊勢屋さんで開催されました。お料理やサイビスも好きで皆さん楽しく飲談されていました。最後はビンゴゲームでお米をもらいました。今年も終りをよろえ今始める年めの新年会も盛況のうちに当たりをしました。今年ちにたまりを北場で評れました。このことが出来ました。今年もよう終りを始めます。

（記）佐倉地区長 宮脇一也
よろしくお願ひします。始べる年いともが皆



昨年より佐倉地区新「リストランテカステッロ」は地元の有名イタリア料店で、元の方だけでも遠方から地理会へ訪れるファンも多い名店で、地理会は大晴日にはさわしく料好評です。参加者からが地理会へも素

印旛支部の情報や記事などの掲載を希望される方は右記のアドレスにお送り下さい。 行木 孝之 barber.8city@gmail.com